BOLETIN INFORMATIVO EXTRAORDINARIO (DOSSIER) OCTUBRE 2019

Antonio de Jesús Lira

REPÚBLICA

BOLIVARIANA

DE VENEZUELA

MATURÍN ESTADO MONAGAS

E-mail: prosirius@hotmail.com Móvil: 0416-323 30 28 / 0426-398 2778

Saludos amados hermanos, qué alegría da volver comunicarnos por este medio. Estamos vivos y damos gracias a Dios por ello, tenemos el deseo de que cada uno esté bien, bendecidos por la gracia de Dios.

Iglesia en Maturín centro.

La hermandad en Maturín se mantiene firme en la fe y adelante en lo que hay que hacer, orando, adorando y sirviendo al Señor en medio de las dificultades que atravesamos como país. Alabamos al Señor y damos gracias por la fortaleza que nos da.

REINICIO DE LA OBRA DE DIOS EN VALENCIA, ESTADO CARABOBO (CENTRO DEL PAÍS).

A principio de los años 80^{ss} cuando todavía estaba en el "sistema liberal" (me había bautizado para perdón de pecados el 8 de julio de 1.979) inicié una obra en Valencia, en el sector Nagua Nagua, con el bautismo de un matrimonio (Julio y Dora Coizman), luego hubo otras conversiones y la iglesia fue creciendo (en ese mismo tiempo inicié otra iglesia en San Felipe, Estado Yaracuy) y era miembro en la iglesia en Barquisimeto.

Años después cuando estudiamos y fuimos conscientes de las innovaciones en la iglesia y practicas no bíblicas, en Barquisimeto, el 27 de mayo de 1989 nos separamos de las practicas no bíblicas y del "sistema liberal". Lamentablemente las iglesias en Valencia y San Felipe no quisieron aceptar la corrección y continuaron con el "sistema" y rompieron la comunión con nosotros.

Nuevo esfuerzo en Valencia. En el año 203 un grupo de predicadores trabajamos juntos por un mes en Valencia para establecer una iglesia fiel a Cristo y a su sana doctrina, entre otros: Ronald y Gregory Roark (U.S.A.). Epafrodito

Sandoval (México). Luis Perozo, Agriberto Estévez y este servidor (Venezuela). Hubo varios bautismos. Por dos años quedó continuando el trabajo el hermano Agriberto Estévez. Luego estuvo el hermano Gustavo Moreno hasta que fue a otro lugar. Lamentablemente la obra desapareció.

Primer miembro.

Hace algunos años conocimos en Maturín a la joven ejecutiva en ventas Angelines Dedola, que representaba una empresa en la ciudad. Con nosotros supo del evangelio y cuando volvió a Valencia, mi esposa Milagros se mantuvo en contacto con ella, enseñándole la palabra de Dios por teléfono. Luego se puso en contacto con el hermano Orlando Vargas, predicador en Barquisimeto, quien la atendió personalmente en Valencia y con quien ella se bautizó para perdón de pecados el 10 de febrero de 20117, desde entonces ha estado sola como primer miembro de la nueva iglesia, deseando que haya más hermanos para adorar y servir juntos al Señor, mientras tanto, mi esposa le ha hecho sequimiento y le ha enseñado desde la distancia a través de un teléfono. Su sinceridad, profundo deseo de seguir adelante, me ha motivado para invitar a hermanos de las iglesias de las ciudades vecinas para hacer un trabajo de reinicio de la iglesia en Valencia. Con el apoyo de Angelines y desde su casa, el domingo 20 de este mes iniciamos con la primera reunión. Y de la iglesia en Barquisimeto centro apoyaron los hermanos Orlando Vargas y su esposa Rosamaría y Virginia Timare. De la iglesia en Maturín centro estuvimos mi esposa, nuestro hijo Antonio Jr. y este servidor. De Valencia, Angelines sus padres y una sobrina y varios visitantes.

Asistentes a la reunión:

- 1) Lorena Silvera. Visitante.
- 2) Orlando Granadillo. Visitante.
- 3) Manuel Chacón (Manolo). Visitante.
- 4) Antonio Dedolas. Padre de Angelines.
- 5) María del Carmen González de Dedolas. Madre de Angelines.
- 6) Angelines Dedolas.
- 7) Lorena Dedolas. Sobrina de Angelines.
- 8) Virginia Timare. Ig. Barquisimeto.

- 9) Rosa María Ereú. Ig. Barquisimeto.
- 10) Orlando Vargas. Ig. Barquisimeto.
- 11) Antonio Lira. Ig. Maturín centro
- 12) Milagros Bello de Lira. Ig. Maturín.
- 13) Antonio Lira Bello. Ig. Maturín ctr.



REUNIÓN EL 20 DE OCTUBRE DE 2019 EN URB. CIUDAD ALIANZA, GUACARA, VALENCIA, ESTADO CARABOBO. VENEZUELA. CASA DE LA HNA. ANGELINES DEDOLA. AL FRENTE SENTADO ESTE SERVIDOR CON LA



IZQUIERDA A DERECHA: HERMANAS ANGELINES Y MILAGROS

Escrito de Orlando Vargas, predicador en Lara, miembro de la iglesia en la iglesia del centro de Barquisimeto. Publicado en Facebook:

"Hoy, domingo 20 de octubre, se ha abierto una nueva página de trabajo vocacional en la obra de Dios en La Gran Valencia, Estado Carabobo, específicamente en Guacara.

El viejo soldado de la fe en Venezuela hermano Antonio Lira se trasladó desde Maturín junto a su esposa la hermana Milagros Bello de Lira y su hijo el hermano Antonio Lira Bello hasta la casa de la hermana Angelines Dedolas para colocar la piedra fundacional de la

palabra de Dios la que, Dios mediante, debe constituir el resurgimiento de la Iglesia sana en doctrina en Valencia.

De Barquisimeto nos trasladamos este servidor Orlando Vargas, mi esposa Rosa María Ereú de Vargas y la hermana Virginia Timare.

Varios de los presentes (13 en total) fuimos sorprendidos por intrusas lágrimas de amor que, sin querer, se hicieron presentes mientras escuchábamos la predicación realizada por el hermano Antonio.

Hubo mucho amor genuino, espontáneo, sincero, involuntario. Mucha humildad y sencillez, la misma que ha distinguido siempre a iglesias como la del Conquistador en Barquisimeto, la del sector La Greda en Carora en Lara, la de San Gerónimo y San Felipe en Yaracuy y la del Barrio Lourdes en Maracay, así como muchas otras en el país, en cuyos miembros brota inevitable el amor sincero e inefable del Señor.

Que el amor sutil, tierno y delicado del Señor siga manifestándose en sus hijos, y que, de esta semilla plantada hoy en Guacara, brote un frondoso árbol de amor que esparza sus frutos por toda Valencia".

Hasta aquí este boletín extraordinario.

Es la ocasión para expresar mi gratitud al Todopoderoso Dios y a ustedes hermanos que están conmigo en todo este esfuerzo, por sus oraciones y amor por la obra de Dios.

Es propicio el momento para agradecer también la buena voluntad y amor a los hermanos de Barquisimeto que se han dado en servicio para ayudar en el reinicio de la obra en Valencia, también hay manifestación de apoyo de Yaracuy. Agradezco también a mi esposa, a mi familia por la ayuda que me han dado para emprender este viaje con esta iniciativa. Y conociendo el amor a Cristo y a su obra como la conozco de mis hermanos, es seguro que otros hermanos también se sumarán para apoyar este propósito.

Si Dios permite, será hasta la próxima edición, mientras tanto, Dios nos bendiga ricamente. Adiós.

Antonio y familia.